



Comunidad  
de Madrid

El consejero De Paco Serrano ha participado hoy en el Teatro Albéniz en la rueda de prensa previa a la entrega de estos galardones

---

## **La Comunidad de Madrid acoge la XII edición de los Premios Platino que reconocen el talento del cine y la televisión iberoamericanos**

**26 de abril de 2025.**- La Comunidad de Madrid acoge mañana la XII edición de los Premios Platino, unos galardones que reconocen y difunden el talento del cine y la televisión iberoamericanos. El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, ha participado hoy en la rueda de prensa celebrada en el Teatro Albéniz de la capital para presentar los pormenores de la gala que tendrá como escenario el Palacio Municipal IFEMA Madrid donde se entregarán las 23 distinciones y el Platino de Honor a la actriz Eva Longoria.

El consejero ha destacado que “estos premios celebran lo mejor de la industria audiovisual en español y portugués, pero también lo mejor de la Comunidad de Madrid, una región que reivindica la unión histórica entre los países iberoamericanos y el deseo de contar historias que emocionan”. La Comunidad de Madrid se ha consolidado en 2024 como escenario de destacadas producciones audiovisuales concentrando un total de 1.450 rodajes, un 32% más que en 2023.